

Psychomotorik

Präventive Bewegungsangebote für Schülerinnen und Schüler

Vielen Kindern fehlt es an grundlegenden Bewegungserfahrungen,
wenn sie in die Schule kommen.



Bei der Psychomotorik geht es darum, die eigene Körperwahrnehmung durch abwechslungsreiche Bewegungserfahrungen zu schulen.



Eine gute Körperwahrnehmung ist Grundlage für Sozialkompetenz und schulisches Lernen.



Unser Psychomotorik-Angebot

- 1x wöchentlich Aufbau für die Vorschulen a,b,c umschichtig
- 1x wöchentlich Aufbau für Schülerinnen und Schülern mit sonderpädagogischem Förderbedarf KME, GE, Autismus und ausgewählte Schülerinnen und Schüler (Integrationsgruppe)
- 1x wöchentlich Aufbau für die ersten und zweiten Klassen umschichtig

Personelle Ausstattung

- Aufbau mittwochs durch Sportlehrkraft und Honorarkraft
- Aufbau freitags durch Sportlehrkraft und Sonderpädagogin
- Begleitung der Integrationsgruppe durch Therapeutinnen und Schulbegleitungen
- Begleitung der Klassen durch ein Mitglied des Klassenteams